

Regionalkonferenz 2013

## Über die Zukunft der Energiewende

**[26.11.2013] In der Musik- und Kongresshalle in Lübeck diskutieren am 4. Dezember Fachleute und Politiker die Frage, wie sich die Energiewende in der Metropolregion Hamburg umsetzen lässt.**

Für ganz Norddeutschland ist die Energiewende von enormer Bedeutung. Es gilt, die wirtschaftlichen Chancen dieser Branche zu nutzen und die Energiewende vor Ort praktisch zu bewältigen. Dieser Herausforderung stellt sich am 4. Dezember 2013 die Regionalkonferenz der Metropolregion Hamburg in der Musik- und Kongresshalle in Lübeck. Laut Veranstalter werden über 250 internationale Fachleute und Politiker erwartet, die über den gegenwärtigen Stand der erneuerbaren Energien diskutieren — darunter auch Schleswig-Holsteins Ministerpräsident Torsten Albig (SPD). Im Anschluss durchleuchten die Workshopteilnehmer die Zukunftsaufgaben der Energiewende und erarbeiten, wie eine zukunftsfähige regionale Energielandschaft aussehen kann. Ziel ist es, neue Handlungsfelder zu bestimmen, bestehende Kooperationen zu festigen sowie neue zu begründen.

(ma)

Zum Flyer „Umsetzung der Energiewende in der Metropolregion Hamburg“

Stichwörter: Messen | Kongresse, Lübeck, Torsten Albig